

追分高校です

46

追高の今

学校説明会
2015年10月2日(日)
開始9:50~(受付9:30~)
北海道追分高等学校
〒059-1911 北海道追分本町7丁目8番地
TEL・FAX 0145-25-2555 http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/
交通 JR函館本線下諏訪駅より



「成長させてあげたい」
この想いを大切にしています

10月2日学校説明会開催

進路出陣式

8月20日、進路活動の本格的開始にあたり、学年全体で激励を受けるとともに、進路決定に向けての自覚と決意を高めることを目的とする進路出陣式が行われました。

宮原校長先生からの「最後まであきらめない努力の必要性や進路実現を、自分を見つめる機会として成長へとつなげてほしい。」という激励の言葉に始まり、激励のため来校いただいた胆振教育局の西進路相談員からは、「この仕事をしたい」という熱意や、どんな仕事をするかではなく、どんな気持ちで働くかが大切

であり、やらされている、ただやっているではなく、何のために仕事をしているのかと

いう意識の重要性について。

また、道都大学の田中賢太入試アドバイザーからは、「姿・即・心」という言葉を使って「姿は心を表す。普段からの自分磨きや感謝の気持ちを大切に」という趣旨で、生徒たちに激励いただきました。

生徒代表の中嶋凌君は、「就職はもちろん進学志望の生徒も、将来、社会の歯車の一つとしてしっかりと回つていけるように進路実現の準備をし、残りの学校生活で一つでも多くを学ぼう。」と決意表明しました。

追分陽光苑で
夏祭りボランティア
7月26日、追分陽光苑（追分あけぼの会）夏祭りが実施され、追分高校の生徒11名がボランティアとして協力しました。

高齢者との触れ合い、地域貢献、人とのコミュニケーションなど、様々な目的で参加した生徒たちは、生憎の天候で蒸し暑い屋内での活動でしたが、屋台での接客や会場設営に笑顔で取り組んでいました。



↑屋台での接客に取り組む生徒たち

の言葉をいたたく度に嬉しさがこみ上げてきた」、「人と協力して物事に取り組んだ経験を今後に生かしたい」、「友達や色々な人を笑顔にしたい」などの感想を持ち、充実感あふれる体験となりました。



▼9月の行事予定						
30日	29日	27日	11日	17日	2学年遠足	
学期間休業	学年終業式	全商情報処理検定	薬物乱用防止教室	1学年地域清掃ボラ	ンティア	
(10月2日まで)						

▶皆さんのご意見をお寄せください◀

北海道追分高等学校 (☎・FAX 2555)

〒059-1911 安平町追分本町7丁目8番地

ホームページをリニューアルしています。

ぜひ、ご覧ください。

[<http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/>]

追高=一人ひとりが主役の学校

追分高校は、少人数だからこそ、強い絆で結ばれた仲間と出会い、誰もが主役になれる学校です。

追分高校の教職員は、生徒一人ひとりをかけがえのない存在として認め、3年間かけて、自律した18歳に育て上げます。

追高=一人ひとりを伸ばせる学校